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Speziell beim Jahn waren früher gefühlt fast nur Bauern-Sympathisanten unterwegs. Ungefähr
seit dem Aufstieg 2003 kommen verstärkt jüngere Anhänger nach, die sich eigentlich nur noch
über den Jahn definieren. Zwar schwindet der Anteil der Bayerntrampl ein wenig, aber wie
mike81 schon schreibt: Sind trotzdem noch unzählige von denen dort.
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